

La Ligua y Putaendo retroceden a cuarentena total a partir de este sábado. Cabildo retrocede a Transición

Un nuevo balance de Covid-19 y cambios en el Plan Paso A Paso entregó la jornada de este jueves el Minsal donde se informaron 6.683 nuevos casos de contagio a nivel nacional, 218 personas fallecidas a causa del coronavirus en el país y 175 camas críticas disponibles.

Con respecto al Plan Paso a Paso en la región de Valparaíso las comunas de Putaendo y La Ligua retroceden a cuarentena total a partir desde este sábado. También se informó que retrocede a Transición la comuna de Cabildo mientras que la comuna de Olmué avanzará a Transición a partir desde este lunes.

Anuncio Patrocinado

También se informó que en la actualidad existen más de 9,3 millones de personas vacunadas con dos dosis, lo que corresponde al 61% de la población objetivo.

Paso 2 **RETROCEDEN A Transición** **Desde el sábado 19 de junio a las 05:00 am**

PASO a PASO Nos cuidamos

Más información en: www.gob.cl/pasoapaso #CuidémonosEntreTodos

REGIÓN DE VALPARAÍSO

- Cabildo

REGIÓN DE ÑUBLE

- San Fabián

REGIÓN DE LOS LAGOS

- Cochamó

La Ligua y Putaendo retroceden a cuarentena total a partir de este sábado. Cabildo retrocede a Transición

Paso 1 RETROCEDEN A Cuarentena

Desde el sábado 19 de junio a las 05:00 am

PASO a PASO Nos cuidamos

Más información en: www.gob.cl/pasoapaso

#CuidémonosEntreTodos

REGIÓN DE COQUIMBO <ul style="list-style-type: none">• Illapel	REGIÓN DE O'HIGGINS <ul style="list-style-type: none">• Navidad• Graneros• Chépica• Pichidegua	REGIÓN DE ÑUBLE <ul style="list-style-type: none">• Ninhue
REGIÓN DE VALPARAÍSO <ul style="list-style-type: none">• Putaendo• La Ligua	REGIÓN DEL MAULE <ul style="list-style-type: none">• San Clemente	REGIÓN DE LOS LAGOS <ul style="list-style-type: none">• Río Negro

9

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



La Ligua y Putaendo retroceden a cuarentena total a partir de este sábado. Cabildo retrocede a Transición

y tú, ¿qué opinas?